

Offene Probe

**Der Musikverein Weinfelden lädt am
Dienstag, 10. September 2019, 20.00 Uhr
zur offenen Probe ein.**

**Alle Interessierten sind willkommen!
Am besten gleich das Blasinstrument
mitbringen und mitspielen!
Auch Perkussionisten, E-Bassisten
und Kontrabassisten finden in
unseren Reihen Platz. Wir freuen uns
auf neue Gesichter und Töne.**

Wer in den darauf folgenden
Monaten mitprobt, kann als Projekt-
musikant am Konzert in der Kirche
im November mitwirken. Unser
Probelokal befindet sich in der
Remise Süd an der Frauenfelder-
strasse 16b in Weinfelden.

www.musikverein-weinfelden.ch

